

VOLKSBLETT, 11. 12. 2015

Verstärkte Kontrolle für Rotkreuz-Blutzentrale

LINZ — Die Probleme in der Blutbank des Roten Kreuzes in Linz führen in Zukunft zu verstärkten Kontrollen durch das Land Oberösterreich — das hat der Kontrollausschuss des Oö. Landtags gestern einstimmig beschlossen. „Besonders wichtig ist, dass die hohe Qualität der Bludienstleistungen in vollem Umfang erhalten bleibt“, gab SPÖ-Gesundheitssprecher Peter Binder bekannt. Die Querfinanzierung von teuren Labor- und Forschungsleistungen durch Einnahmen aus dem Geschäft mit Blutprodukten müsse in Zukunft jedoch unterlassen werden.